

ouvrir à Lyon, sur ses fonds, la rue appelée, par corruption, rue Boissac.

On trouve plus tard Louis Athiaud de Montchanin, conseiller au Parlement de Dombes, échevin de Lyon en 1688 et 1689, dont la fille, Jeanne, épousa François Brac, échevin.

(Voir, archives historiques du département du Rhône et les registres de la sénéchaussée.)

### DE BAGLION

Cette généalogie est tirée d'un ouvrage dont le titre m'échappe. Je me suis borné à y ajouter quelques notes et si je la reproduis, c'est à cause de l'importance de cette famille dans l'histoire de Lyon.

Les Baglion, dont le nom francisé est souvent écrit Bail-  
lon, se prétendoient issus des Baglioni de Pérouse, dont  
étoit Louis Baglioni, nommé vicaire de l'empire par Fré-  
déric Barberousse.

I<sup>re</sup> d. Jean-Pol BAGLIONI, général des armées de l'Église,  
établi à Florence, fut père de Blaise et de Maleteste Ba-  
glioni, auxquels François I<sup>er</sup> accorda les fleurdelys qui sont  
dans leurs armes.

II<sup>e</sup> d. Blaise BAGLIONI, podestat de Florence, fut père de  
Pierre.

III<sup>e</sup> d. Pierre de BAGLION, dit Bello, fut le premier qui  
vint s'établir à Lyon, et s'il étoit réellement de cette famille,  
il étoit aussi bien déchu de son rang, car, selon de Rubys,  
il se plaça chez un épicier, où il fit fortune. Nommé éche-  
vin pour 1550 et 1551, il mourut en 1554. Il avoit acquit  
les seigneuries de Saillans en Charolois et de Dargoire en  
Lyonnais. De sa femme, Jeanne Guibert, il laissa :